
CR - Comité Directeur du 10/10/2022

Prochain Comité Directeur : Lundi 14 novembre à 19h.

Etaient présents :

Anne Laure TACHON

Anaïs GEFFROY

Armelle UTEZA

Joël COCAUD

Jean-Luc BEAUREPAIRE

Ambroise LEVISSE

Alexandre BUTON

Carl JOSSE

Antoine MARTIN

Sujets abordés :

Soirée téléthon

Rendez-vous le vendredi 2 décembre à 19h.

Tarif à l’entrée : 10€/adulte et boissons offertes.

Merci aux participants de préparer un plat salé ou sucré.

Championnats

Les équipes ont toutes été inscrites sur POONA.

Calendrier en cours de construction.

Il peut y avoir durant la saison des sessions de championnat à l’extérieur le mardi, mercredi,

jeudi ou encore vendredi. Sur place les rencontres seront majoritairement organisées le

mercredi et jeudi soir.

Tous les capitaines ont été trouvés.

Réunion des capitaines d’équipe le mercredi 19/10.

Championnat jeunes

Proposition de formation d’une équipe jeunes sur la saison 2022-2023. Mail envoyé à tous

les jeunes du club pour s’inscrire. Réunion d’information le vendredi 14/10 en visio à 19h.

Formations

Formation gestes qui sauvent le jeudi 27 octobre. Deux heures de formation gratuite.

Premier secours C1 (formation diplômant) le jeudi 17 décembre. Une journée de formation

intégralement payée (40€ payées par l’OMS et 20€ par le club).

Affichage numérique



Proposition d’une solution avec TV, support avec roue et boitier USB pour remplacer le

tableau situé à l’entrée de la salle.

Validation en séance d’un budget de 200€ pour acheter ce matériel.

Inscription sur les créneaux

Réouverture de places sur les créneaux du mardi soir loisirs (+4) et compétiteurs (+5).

Réouverture de places sur le créneau du samedi loisir (+3).

Ces places peuvent-être disponibles dès le 11/10.

Attestations parentales

Documents récupérés. A relancer le vendredi et samedi.

Recherche d’un référent suppléant le jeudi soir sur les deux créneaux.

Tournoi Sénior/vétéran

Bilan sportif => excellent retour sur Badnet. Bon retour sur l’ambiance. Ouverture 30mn

avant l’arrivée des joueurs est trop court. Fin du tournoi vers 16h30 le dimanche est une

bonne habitude.

Bilan financier => 2400€ ont été collectés sur l’ensemble du weekend. Le résultat est très bon

résultat.

Bilan bénévoles et buvettes => avec l’aide de sending blue nous avons réussi à fédérer

davantage de personnes. Merci à toutes les personnes qui ont donné de leur temps. Si

besoin, nous proposons aux jeunes une lettre écrite du président de l’association pour

témoigner de leur volontariat au PostBac. Problématique du nombre de bénévoles toujours

présentes pour la buvette et l’installation/désinstallation.

Proposition de packs de bières en bouteilles pour le cas ou le fut n’est pas ouvert.

Autre proposition d’amélioration : créer une carte à 5€ en plus de celle à 10€.

Vote du comité directeur :

Afin de répondre aux deux problèmes suivants :

- Un nombre important de joueurs du club participants au tournoi.

- Trop peu de bénévoles notamment à la buvette et à l’installation et désinstallation.

Le bureau a voté à l’unanimité la décision suivante : pour les joueurs souhaitant participer au

tournoi du club, il ne sera possible de s’inscrire qu’à un seul tableau et les joueurs devront

accorder au moins deux heures de bénévolat sur la deuxième journée de tournoi. La mise à

jour du règlement sportif sera nécessaire.

Actions à la suite de la réunion :

● Chaque membre du bureau doit trouver une idée pour le 14/11.

● @Antoine relancer Franck pour obtenir les documents à signer par les parents.



● @Anaïs mettre le CR du Comité Directeur sur le site internet. Penser à l’ajouter à la

page « Bureau ».

● @Alexandre envoyer la lettre du président aux membres.

● @Alexandre & Jean-Luc vérifier le dossier de subventions OMS.


